

In seiner Sitzung am 05.12.2011 hat sich der Beirat erneut mit dem Wilhelm-Kaisen-Denkmal befasst und mehrheitlich folgenden Beschluss gefasst:

### **BESCHLUSS**

**Der Beirat Mitte hat in seiner Sitzung am 10.10.2011 dem geplanten Standort für ein Bürgermeister-Kaisen-Denkmal im Kastanienwäldchen am Herdentor zugestimmt.**

**Die Initiatoren der Wilhelm-Kaisen-Bürgerhilfe haben dem Beirat erläutert, dass das Denkmal mit Spendengeldern der Bremerinnen und Bremer finanziert werden soll. Dies sei wegen der Popularität des Bürgermeisters und der gewählten Darstellung auch möglich.**

**Dem Beirat wurde nun aber im November ein Antrag der Wilhelm-Kaisen-Bürgerhilfe an die Stiftung "Wohnliche Stadt" über 80.000 Euro zur Finanzierung des Denkmals vorgelegt. Der Beirat wurde um eine Stellungnahme zu diesem Antrag gebeten.**

**Der Beirat lehnt diesen Antrag ab. Der Beirat spricht sich dafür aus, an dem ursprünglich von der Wilhelm-Kaisen-Bürgerhilfe angekündigten Finanzierungsweg festzuhalten.**

**Darüber hinaus hält der Beirat eine grundsätzliche Debatte darüber für überfällig, wie das Gedenken an die großen Personen und Ereignisse der Stadtgeschichte auf geeignete Weise organisiert werden soll und welche Rolle dabei in Zukunft Denkmäler spielen können.**